

„Leben und Arbeiten in Poppenhausen“ feierte Sommerfest 2023 Spendenübergabe durch Christopher Schaus, WEMAG-Fulda

Passend zum Europäische Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung fand am 05. Mai 2023 das Sommerfest des Vereins „Leben und Arbeiten in Poppenhausen“ statt.

Bei einem zunächst sommerlichen Nachmittag fanden sich zahlreiche Gäste vor dem Apartmenthaus „Von-Steinrück-Platz 1 A“ ein. Mit leckeren Grillwürstchen, Laugenstangen und kühlen Getränken waren die Veranstalter bestens gerüstet, um ein paar gesellige Stunden in gemütlicher Atmosphäre zu verbringen. Der Verein hatte sich viel Mühe gegeben, um beste Rahmenbedingungen hierfür zu schaffen. Bierzeltgarnituren mit Überdachungen und das eigens neu angeschaffte Zelt waren aufgebaut. So konnte der erste Programmpunkt beginnen und der neu gegründete Kinder- und Jugendchor erfreute die Besucher mit ein paar fröhlichen Melodien. Frank Unger, der 1. Vorsitzende des Vereins „Leben und Arbeiten in Poppenhausen“ begrüßte die Gäste sowie die Mitwirkenden und bedankte sich bei allen für ihr Erscheinen und die solidarische Unterstützung.

Anerkennende Grußworte wurden auch von Bürgermeister Manfred Helfrich und von Sebastian Bönisch (Geschäftsführer der antonius : gemeinsam leben GmbH) gesprochen.

Mit großer Freude nahm der Vereinsvorstand und die Wohngemeinschaft eine großzügige Spende aus dem Tombola-Erlös der 12. Werkzeug- und Maschinen-Messe der WEMAG-Fulda entgegen, die von deren Geschäftsführer, Herrn Christopher Schaus – mit einem symbolischen Scheck in Höhe von 2.250,-€ an den Vorsitzenden Frank Unger und den Hausbewohner Jens Weber überreicht wurde. Im Anschluss führte der Trachtenverein Abtsroda einige Volkstänze auf. Als nächste Programmpunkte waren Tanzvorführungen der Kindertanzgruppen des TSV Poppenhausen vorgesehen, die leider nicht mehr zum Einsatz kamen. Wie befürchtet zog ein länger anhaltendes Regenereignis über die Ortslage, so dass das Sommerfest leider nicht wie geplant zu Ende gebracht werden konnte. Zwar ließ sich die Musikgruppe „hangar7“ nicht beirren und unterhielt weiterhin musikalisch die verbliebenen Gäste – aber leider fiel der weitere Abend aufgrund des Wetters buchstäblich ins Wasser.

Der Verein „Leben und Arbeiten in Poppenhausen“ bedankt sich auf diesem Wege bei allen Unterstützern, die Ihre Verbundenheit in verschiedenster Weise zum Ausdruck gebracht haben, ob bei den Vorbereitungen für Auf- und Abbau, an der Theke, am Grill und bei den Bedienungen.

So bleiben der Wunsch und die Hoffnung, dass das Sommerfest im nächsten Jahr dann bei strahlendem Sonnenschein durchgeführt werden kann. +++F.U.

Nachfolgernd einige Impressionen

- 1. L+A-Sommerfest 2023—Alles bestens vorbereitet.**
- 2. Der Kinderchor unter Leitung von Karin Meile-Polivka und Begleitung von Jan Polivka**
- 3. Auch der Gesangsbeitrag vom Jugendchor erfreute die Gäste**
- 4. Der Trachtenverein Abtsroda begeisterte mit seinen Tanzvorführungen**
- 5. WEMAG-Geschäftsführer Christopher Schaus (Mitte) überreichte den „Spenden-Scheck“ an den Verein Leben & Arbeiten in Poppenhausen.**
- 6. V.l.: Vorsitzender Frank Unger, Hausbewohner Jens Weber, Manfred Helfrich u. Sebastian Böhnisch**
- 7. Leider beendete der Regen das Festprogramm frühzeitig.**